

Gestionan futuro CECOSF en Villa Frontera

El Seremi de Bienes Nacionales, Rodrigo Díaz confirmó que las gestiones y coordinaciones con el Servicio de Salud Arica han llegado a buen puerto, disponiendo de un terreno para la pronta construcción del nuevo Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) en el extremo norte de la ciudad. Se trata de un inmueble muy bien emplazado en el denominado Lote H2, con excelente conectividad, con una extensión de poco más de 2500 metros cuadrados y que vendrá a dar solución a una anhelada aspiración de la comunidad que habita el

sector, por cuanto aquella populosa zona no cuenta con instalaciones para la atención primaria de salud. Se cederá el terreno bajo la modalidad de una concesión de largo plazo, por un período de diez años, el cual podrá ser renovado toda vez que el proyecto ya se encuentre materializado y disponible para la comunidad. Este nuevo centro de salud de Villa Frontera vendrá a reforzar la red asistencial de atención primaria en la ciudad de Arica, pues se unirá a los tres CECOSF en operaciones. 